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Вопрос к Генеральной Прокуратуре Российской Федерации. Почему Законы Российской
Федерации не обязательны для выполнения гражданами и негражданами Российской
Федерации, находящихся на ее территории? Почему Я и мои законопослушные
соотечественники должны выполнять Законы моего Государства, а пару десятков
«правозащитничков» от Госдепа США, «борющихся за мои права» на территории МОЕЙ
РОДИНЫ освобождают себя от этой «унизительной для них обязанности»?

      

Только так можно оценить заявление «российских (в чем я сомневаюсь),
правозащитников, которые заявили, что не будут выполнять новый закон об НКО и не
будут регистрироваться в качестве “иностранных агентов”. Кроме того, они направили 
письмо в Конгресс США
с вопросом, почему было принято решение прекратить вещание радио «Свобода».

  

В принципе, мне все равно (относительно) выполняют они законы России или нет (по
большому счету этим должна заниматься Прокуратура), но сегодня старая дама со своей
прислугой, завтра какой-нибудь отморозок (а за примером ходить далеко не надо.
Буквально день назад несколько придурков из Дагестана устроили стрельбу в центре
столицы, нет, не села, а России в Москве. Кстати, их тоже отпустили «потому, что не
было заявления граждан).

  

Над нами издеваются не только «старые ведьмы», над российскими Законами
издеваются и «блюстители порядка». Так, пройдет еще пару лет и мой сын, перейдя в
старшую группу детсадика, скажет мне, что я нарушаю его права «по употреблению
манной каши».

  

Так, на днях, в «независимом пресс-центре» прошла совместная пресс-конференция
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Людмилы Алексеевой, Льва Пономарева, Лилии Шибановой и Валерия Борщева.
Правозащитники заявили, что ОНИ НЕ ПОДЧИНЯТСЯ ТРЕБОВАНИЮ НОВОГО ЗАКОНА
ОБ НКО, И НЕ БУДЕТ ПРОХОДИТЬ РЕГИСТРАЦИЮ В КАЧЕСТВЕ «ИНОСТРАННЫХ
АГЕНТОВ».

  

ЗАКОН ОНИ СЧИТАЮТ АНТИКОНСТИТУЦИОННЫМ И ОБЕЩАЮТ ПОСЛЕ ПЕРВОГО
ЖЕ ЕГО ПРИМЕНЕНИЯ ПРОТИВ ЛЮБОГО ИЗ ПРАВОЗАЩИТНИКОВ ОБРАТИТЬСЯ В
СУД. ПРОЙДЯ ВСЕ ИНСТАНЦИИ, ПРАВОЗАЩИТНИКИ ПЛАНИРУЮТ ДОБРАТЬСЯ ДО
КОНСТИТУЦИОННОГО СУДА, ГДЕ ОСПОРЯТ НОВЫЙ ЗАКОН ОБ НКО.

  

Как Вам это нравится? Госдума - приняла, президент – утвердил, а председатель
Московской Хельсинкской группы Людмила Алексеева заявила, что новые законы об
НКО она и ее подручные выполнять не будут, потому, что они могут обернуться
репрессиями против обычных людей и правозащитников.

  

Надо же! Какая напасть!

  

Лично мне, моим друзьям, безразлична судьба «литовских граждан», борющихся за мою
свободу, тем более, мне безразлична судьба какого-то репортера радио «Свободы» (тем
более не традиционной ориентации), вещание которой прекратили на территории
России (надо же, прекратили. Нашлись  все-таки государственные мужи. Оказывается
не всё продано в моей стране).

  

Меня интересует позиция Генеральной Прокуратуры России. Почему ЗАКОНЫ
РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ не обязательны для исполнения на территории РОССИИ?

  

Можно считать мою публикацию запросом в Генеральную прокуратуру РФ.

  

А вот, что я нашел в Сети по этому поводу:
 1. Лев Пономарев: «Мы написали письмо  в Международный комитет Конгресса США
Хилари Клинтон, Бенджамину Кардину (А
ПОЧЕМУ НЕ ГОСПОДУ БОГУ?)
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, в котором протестуем против того, как хамски, неправовым образом закрыли радио
«Свобода». Это был очень важный источник информации для граждан, особенно в
регионах, где не ловит «Эхо Москвы». Мы надеемся, что на письмо отреагируют,
проведут расследование и дадут ответ, каким образом произошли кадровые
перестановки на радио «Свободы» и разрушение радио будет остановлено. Второе
письмо, что мы отправим – 
письмо в ПАСЕ о выборах в России
, мы считаем, что выводы в отчете ПАСЕ о выборах в России слишком мягкие… Кроме
этого, у нашего всероссийского движения «За права человека»  
(ОКАЗЫВАЕТЬСЯ ЕСТЬ ТАКОЕ) 
на днях прошел съезд на нем мы приняли решение всем движением не исполнять новый
закон и не регистрироваться агентами».

  

Примечание: 

  

Вот всех участников съезда надо направить на строительство стадионов к Чемпионату
Мира по футболу в 2018 году. К этому времени они поймут, что ЗАКОН одинаков для
всех и «жаловаться некому», кроме конвойному на несвоевременную  подачу
«кофе-брейк».

  

2. Людмила Алексеева: «Правозащитное сообщество будет стоять плечом к плечу.
Пережили советскую власть, переживем и эту. Репрессии только закаляют. О законе
про оскорбление чувств верующих я скажу отдельно. Например, пройдет человек мимо
церкви и не перекрестится, а другой это увидит и оскорбиться, что его за это судить?
Про чувства в законах писать нельзя».

  

Примечание:

  

Да, ради Бога. Стойте! А насчет Церкви, скажу: «Если ты имеешь в виду трех (или
четырех) проституток, то ты, старая женщина, не права. Не надо «передергивать». Тебе
вообще молиться пора за совершенные грехи. Да, простит тебя Бог».

  

3. Лилия Шибанова: «Нас выталкивают из правозащитной политики. Мы не собираемся
отказываться от зарубежного финансирования. Наши юристы изучили этот закон,
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подготовлено экспертное заключение. После первого прецедента, первой жертвы
закона мы пойдем в суд и как того требует практика пройдем все этапы до
Конституционного суда. Они хотят, чтобы мы сами пошли и зарегистрировались как
иностранные агенты. А агент это кто? В сознании наших граждан – шпион. Но мы не
шпионы».

  

Примечание:

  

Если не шпионы, то кто? Мне стипендию платит ГОСУДАРСТВО. Пенсию моим
родителям платит ГОСУДАРСТВО. Лечит меня ГОСУДАРСТВО. Защищаю я и мои
сверстники – ГОСУДАРСТВО. А тебя финансирует госдеп США.  Так, кто ты в моем
сознании?

  

Валерий Борщев: «Закон об НКО – попытка скомпрометировать правозащитников. Это
впервые когда российская власть поступила как Гитлер...».

  

Примечание:

  

«Молодец»! Лучшего сравнения не нашел. Народ, который в Великой Отечественной
войне потерял более 20 млн. своих граждан «ТЕБЯ ПРИВЕТСТВУЕТ». А ты спроси у
Хилари, сколько пиндосы уничтожили во Вьетнаме, на Балканах, в  Ираке, Афганистане,
сколько они «вложили» на Северном Кавказе, сколько дали Саакшивили на 08.08.08,
сколько ТЕБЕ еще дадут за развал России?

  

Молодцы ребята!!!

  

Их бы энтузиазм – да на благо.

  

И, так! Вопрос к ГЕНЕРАЛЬНОЙ ПРОКУРАТУРЕ РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ:
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«Обязательны ли к выполнению Законы РФ на территории России ее гражданами или
гражданами других государств, находящимися на ее территории?».

  

Виктор Рядовой, адвокат.
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